

地域おこし協力隊だより

四万十町

毎月1回発行！四万十町地域おこし協力隊の活動についてお知らせします。
3年間、魅力発信業務を務めた大塚が今月いっぱいにて退任です。

つながったご縁を今後も大切に

こんにちは。四万十町の魅力発信をミッションに活動し、7月末で協力隊卒業を迎える大塚です。

協力隊をきっかけに移住し魅力発信に努める中で、四万十町の魅力をたくさん発見できました。何より、四万十町でつながったご縁は人生において、とても大きな財産となりました。

卒業後は四万十町を離れることとなりますが、このご縁を大切にしていきます。3年間、本当にお世話になりました。

そしてこれからも変わらず、四万十町と関わりを持ちながら仕事をしていきたいと思っております。今後ともよろしくお祈りいたします。

Otsuka Tomohiro
大塚 智裕

▶四万十町の魅力発信



Kase Mayu
加瀬 菜由

▶野地・家地川地区の地域づくり

毎月みんなで家地川小学校へ

こんにちは！休校になり今は使われていない家地川小学校。

普段は家にいるおじいちゃんおばあちゃんを毎月お誘いして集まり、脳トレプリントで頭を使い、みんなで楽しくお弁当を食べ、レクリエーションで体を動かしています。

写真はビンゴゲームの様子で、聞いた数字を見つけて穴を開ける脳トレです。全部の穴が開くまで終わりません！色々なゲームでみんな思い切り笑い「家におったらこんなに笑わんね」と毎回楽しそうです♪



四万十大正の食の魅力を発信！！

大正協力隊、道の駅担当の山田です。

皆さんお待ちかね（勝手にそう思ってます）のイベント【四万十大正季節の産直マルシェ】第2回目を開催します！！

日時は7月27日（土）の10時から14時で、場所は前回と同じ【道の駅四万十大正】の駐車場です。

大正の加工グループさんが美味しい物をたくさん用意します（振る舞いメニューもあります）ので、是非ご来場下さい。四万十大正の【食】の魅力をここから発信します！！

イベントのお問い合わせ：大正地域振興課 TEL 27-0111

Yamada Masahiro
山田 雅弘

▶大正道の駅運営サポート



Tanaka Koji
田中 浩二

▶十和地域の椎茸栽培の振興

椎茸作業の山場を越えました。



日に日に暑くなっていますが、先日ようやく種菌が終わりました。前行程の玉切り、集材に引き続き種菌もけっこう大変な作業ですが、綺麗に並んだ原木を見てるとスッキリした気分で気持ちがいいものです。

種菌が遅れていると聞いたお世話になっている方が、「手伝うから言えや〜!」と言って手伝って頂きました。本当にありがたいことです。任期はあと二年ですが、引き続き楽しいことに挑戦していきたいと思えます。



四国の接待文化に着目しています

Kishi Yutaka
岸 豊

▶窪川地域の市街地活性化

窪川市街地の活性化に、岩本寺の存在やお遍路さんへのおもてなしも重要と考えています。

仁井田にある「お遍路さん接待処」にお邪魔したところ、町内でも道に迷われるお遍路さんがいると教えていただきました。そのため、根元原、古市町、琴平町の3ヶ所に案内板を設置しようと考え、現在準備を進めています。

お遍路さんは、道中思いがけない方々からの親切に感激されるそうです。四国特有の接待文化も、町おこしにつなげていければと思います。



協力隊にご用の際は こちらへ!



四万十町役場 にぎわい創出課

TEL 0880-22-3281

ところ 四万十町琴平町16番17号

H P <http://shimantocho-chiikiokoshi.jp>

MAIL 103050@town.shimanto.lg.jp

お気軽にお問い合わせください



四万十町の ココがスキ!



旬の食材が身近で手に入り、美味しく食べられるお店があるのがとても良いです。

四万十町には数ある飲食店さんがおり、それぞれが独創的で何度も行きたくなるお店がたくさんある中、先日、初めて十和の「おかみさん市バイキング」に行ってきました!

うわさの椎茸のタタキはもちろん、いなか寿司、野菜のかき揚げ、いも天、ふきの煮物などなど、素朴ながらも素材の味が活きた食材、味つけで本当においしかったです!!おいしいものに関してはいい意味で舌が肥えてしまうことなく、新鮮な驚きでこれからも味わっていきたくです♪

編集後記

こんにちは。7月に入り、いよいよ夏が到来!山、川、海で、自然と遊ぶアクティビティが充実している四万十町は、ここからが魅力の本領発揮ですね♪

かくいうわたしも四万十町で迎える初めての夏なので、よさこい、海、川遊びなどとことん満喫しきって町の魅力発信に努めたいと思います!